

DPC Partai Demokrat Toraja Utara Ikut Arahan DPP pada Pilpres 2024, Marthen: Untuk Legislatif, Target Minimal 6 Kursi

SULSEL INDONESIA SATU - TANATORAJA.PUBLIKSULSEL.COM

Mar 3, 2023 - 22:05



TORAJA UTARA - Dewan Pimpinan Cabang Partai Demokrat Kabupaten Toraja Utara, nyatakan sikap ikut arahan Dewan Pimpinan Pusat untuk Pilpres 2024, Jumat (3/3/2022).

Hal itu disampaikan Marthen Rante Tondok selaku ketua DPC Partai Demokrat Toraja Utara, pada hari Kamis (2/3/2023), usai menyaksikan siaran Livestreaming Konferensi Pers AHY nyatakan sikap mendukung Anies Baswedan pada Pilpres 2024 mendatang.

Marthen Rante Tondok, menyampaikan bahwa jika arahan Dewan Pimpinan Pusat (DPP) untuk mendukung Anies Baswedan, maka sebagai pengurus tingkat kabupaten harus dan wajib ikut perintah pusat

"Dewan Pimpinan Cabang Kabupaten Toraja Utara, tentunya patuh kepada keputusan partai. Jadi kalau seperti pada livestreaming Partai Demokrat dengan tegas menyatakan sikap mendukung Anies Baswedan dalam koalisi Perubahan dan Perbaikan, maka kita pasti mendukung, " ungkap Marthen Rante Tondok.

Sementara untuk pesta demokrasi pada pemilihan legislatif, Marthen Rante Tondok, juga optimis akan memaksimalkan mesin partai untuk merebut 6 kursi anggota DPRD.

"Kita ketahui ada 5 dapil di Toraja Utara dan setiap dapil sudah ada bacaleg yang mendaftar. Dari komposisi bacaleg itu kami yakin menarget minimal 6 kursi dari 4 kursi yang sudah ada sekarang, " tutur Marthen Rante Tondok.

Hal ini juga disampaikan berkaitan erat dengan Pilkada, dimana Marthen Rante Tondok, menjelaskan jika bisa merebut 6 kursi maka tentunya bisa mengusung sendiri calon bupati dan wakil bupati pada suksesi Pilkada 2024.

Di kesempatan yang sama juga, Bertrand Palamba' selaku sekretaris DPC Partai Demokrat Toraja Utara, juga menyampaikan bahwa hingga saat ini DPC Partai Demokrat Toraja Utara masih membuka pendaftaran bakal calon legislatif hingga tanggal 14 Maret 2023.

"Kami sampaikan ke semua masyarakat yang ingin mencalonkan diri sebagai anggota legislatif di Toraja Utara, kami masih membuka pendaftaran sampai tanggal 14 Maret 2024," jelas Bertrand.

(Widian)